

Zurück in die „Grüne Hölle“

Ferfried, Prinz von Hohenzollern, Gesamtsieger von 1971, startet in diesem Jahr wieder beim legendären 24 Stunden Rennen vom Nürburgring. Dienstag, 30. Januar 2007 erste Testfahrten auf dem Hockenheimring.

Heilbronn, 25. Januar 2007 – Ferfried, Prinz von Hohenzollern (63), der Enkel des letzten Königs von Sachsen, wird in diesem Jahr beim 24 Stunden Rennen als Fahrer ins Tourenwagen-Cockpit zurückkehren. Das teilte heute der Teamchef des Live-Strip.com Racing Teams, Harald Steeger, in Heilbronn mit.

„Mit Ferfried, Prinz von Hohenzollern ist ein neues Teammitglied zu uns gestoßen, das, wie alle anderen Piloten im Team, über viel Erfahrung und eine gewisse Abgeklärtheit verfügt. Wie jeder weiß, sind diese Komponenten wesentlich wichtiger um bei einem 24 Stunden Rennen wie dem in der „grünen Hölle“ Bestand zu haben, dies hat schon unser 2. Platz im Vorjahr gezeigt!“ so Harald Steeger.

Live-Strip.com Racing, das Team um Altmeister Frank Jelinski (Sieger der 24 Stunden von Daytona 1991 und ehemaliger Audi DTM Werksfahrer), debütierte vergangenes Jahr beim 24 Stunden Rennen vom Nürburgring und konnte sofort mit einem 2. Platz in seiner Klasse auf sich aufmerksam machen.

„Ich habe mich von der Professionalität des Teams überzeugt“, so Ferfried, Prinz von Hohenzollern, „und bin sicher, dass ich mit diesem Team, so wie 1971 im Werks-Alpina BMW, um den Klassensieg mitfahren kann.“

Die Rückkehr des „Prinz Vollgas“, der in den späten 60iger und frühen 70iger Jahren 50 Rennen gewinnen konnte, begrüßt besonders auch Live-Strip.com Racing Fahrer Frank Jelinski.

„Na das wird ein Spaß ! Nachdem was ich über Foffi gehört habe, verspricht das eine Menge Gaudi. Vom Alter her passt er prima zu uns alten Hunden und als ehemaliger Sieger des 24er weiß er ja was da auf ihn zukommt.“

Live-Strip.com Racing startet in diesem Jahr mit zwei Rennwagen. Einem BMW M3, 3,3 Liter Hubraum, 390 PS und einem BMW M3 Compact GTR, 3,0 Liter Hubraum, 360 PS.

Am kommenden Dienstag, den 30. Januar 2007, steigt Ferfried, Prinz von Hohenzollern, am Hockenheimring, nach 36 Jahren Rennabstinenz, zu einem ersten Roll Out wieder ins Cockpit.

Anhang: Fotos (Abdruck honorarfrei bei Nennung der Quelle)

Weiter Informationen, Bildmaterial und Akkreditierungen:

Live-Strip.com Racing
Harald Steeger Telefon: 07131/20374-0
Email: presse@live-strip-racing.com

oder

KMMP Media
Martin Lettmayer Telefon: 0178/4277091
Email: office@kmpmedia.de